



Rechazan diputados recomendaciones de la Comisión de Venecia

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA).- Arrancó el análisis de más de 100 iniciativas en materia electoral en San Lázaro. En este contexto, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel Miranda, así como legisladores del PRI y PT, rechazaron las recomendaciones de la Comisión Europea para la Democracia por el Derecho (Comisión de Venecia), que alertó falta de garantías en la propuesta de reforma electoral del Ejecutivo. El Diputado Presidente añadió que las opiniones de organismos internacionales son bienvenidas; sin embargo, sostuvo que hay mejores referentes, principalmente de actores políticos mexicanos que construyeron las instituciones democráticas de este país.

<http://tinyurl.com/2djeprw4>